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Der Ingenieur Ferrucio Ferroni hat mit schweizerischer Gründlichkeit die
Energiebilanz der in Deutschland verbauten Photovotaik Anlagen
untersucht. Sein Ergebnis ist ernüchternd: Einem Ertrag über (nur
rechnerisch erreichbare) 25 Jahre von 1.522 kWh/m^2 stehen Aufwendungen
von 2.463 kWh/m^2 gegenüber.
Sein Fazit: Zwar ist es möglich, mit der Photovoltaik elektrischen Strom
zu erzeugen, aber man muss dafür wesentlich mehr Primärenergie einsetzen
als was an elektrischer Energie dank Nutzung der Sonneneinstrahlung in
Deutschland herauszuholen ist. Dabei werden keine Kilowattstunden netto
erzeugt, sondern es wird Primärenergie unnütz verschwendet. Lesen Sie
seine Begründung.
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